
Memória da Reunião DST/AIDS – 25/03/2011. 

Presentes na Reunião 

1. Sirlene Candido - Fórum ONG/AIDS 

2. Maria Raquel Basso - SOVIDA 

3. Iran Albuquerque - Pastoral da Criança 

4. Amaury Ferreira Lopes - Aneps. 

5. Helena Strabell - Pastoral da Saúde 

6. Nicely Tais Bittencourt – CREFITO – 8  

7. Helena Strabelli – Pastoral da Saúde 

8. Kátia Moreira – SESA – DST/AIDS 

9. Marco Antonio C Pinheiro – Fórum ONG/AIDS 

10. Palmira A Rangel - ABECAP 

 

Pauta: 

Documentos encaminhados da mesa 

A - Relatório de gestão 2010 

B - Tirar um Nome para estar representando o CES no congresso de DST.  

Discussão sobre a recondução de coordenadoria. Esclarecido que esta 

coordenação tem trazido boa condução,  onde não há “brigas” e sim 

debates sobre os assuntos  deixando claro os objetivos desta Comissão. 

Em debate também, a questão do esvaziamento do grupo, hoje mesmo não 

tivemos a presença do gestor. 

A Sirlene vem conduzindo a luta de acordo e é eleita por consenso de todos 

para continuar. 

C – Perdas e ganhos de portadores.  

Umuarama – 2 perdas no mesmo dia e ganho de 11 novos portadores. 

Existe a necessidade da execução das Reuniões de Fóruns e ONGs para  evitar 

as perdas de vida e ao mesmo tempo o ganho de novos portadores. A 

Sociedade civil é que traz a realidade em demanda para que a Secretaria de 

Saúde possa tomar as providências necessárias, para fornecer os materiais. 



Kátia Moreira (gestora) coloca que a reunião ordinária encontra-se em 

andamento.  

Conselheiros questionam o processo de licitação e a prioridade do tema da 

Comissão. 

Sirlene propõe que o objetivo seja o trabalho preventivo. Discussão da 

associação da luta com DST e TB/ Hepatites. 

Kátia relata que as ONGs estão organizadas para trabalhar e a Sirlene 

concorda e enfatiza que mesmo com as ONGs é de extrema importância o 

acontecimento do Fórum para discutir assuntos e unir as opiniões  para 

fortalecer o trabalho e com isso atingir os objetivos que hoje tem, como 

principal ação evitar as perdas de vidas e o surgimento de novos portadores. 

Amauri coloca que a alteração da data, o adiamento, atrapalha os trabalhos. 

Fórum representa um trabalho de coordenação, conselheiros e governos, e 

por isso representa mais força. E questiona o afastamento da gestora. Ela 

responde que o projeto está em andamento e que por isso não compreende 

a questão, esclarecendo que o projeto está em orçamento. 

Marco Antonio expõe que o projeto foi para menos de R$ 7.000,00 por retirada 

de R$ 5.000,00, facilitando a aprovação. 

A primeira informação foi que a reunião sairia em abril e agora à informação 

atualizada é que a reunião vai para junho/julho. 

Conselheiro solicitam datas e prazos para respostas de encaminhamento dos 

projetos. 

Discussão das alterações das reuniões ordinárias e com isso, a insistência da 

execução da Reunião. 

Informação, que no máximo 20 dias teria a resolução sob a reunião, desde o 

encaminhamento, então, previsão 17 à 20/04/2011. 

Encaminha –se para Pleno do CES/PR questão e esclarecimento sobre a 

Reunião Ordinária. 

 

 


